

Valère Bessala prend à contre-pied ceux qui veulent légitimer l'acte de Samuel Eto'o.

Invité sur le plateau de l'émission « **Canal Presse** », ce dimanche, Valère Bessala, a été interrogé sur cet incident au Qatar, où Samuel Eto'o a violement tabassé un youtubeur algérien.

Valère Bessala, soutient que le président de la Fédération camerounaise de football (FECAFOOT), n'a pas fait preuve d'exemplarité, et a eu une réaction disproportionnée, suite aux provocations du youtubeur algérien. « Moi je regarde le leader, il doit servir d'exemple et chacun d'entre nous doit servir d'exemple dans son métier. (...) Il (Samuel Eto'o Fils) est un leader dans le football qui est très adulé par le peuple camerounais, par le peuple africain et par le monde. Donc il y a des actes qu'on ne peut même pas imaginer qu'il aurait pu poser quelle qu'en soit l'agression », a déclaré l'administrateur civil Valère Bessala, guide du parti Jouvence. « En tant que ambassadeur et toutes ses responsabilités, un leader normal, préparé, aurait fait quoi ? Il aurait laissé passer l'affaire... la violence est un acte de faiblesse et la tempérance c'est une marque de grandeur», a ajouté Bessala.

Avant de rappeler que «si Samuel Eto'o est au Qatar, c'est aussi parce qu'il est un ambassadeur de la FIFA pour cette compétition ».